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例会報告 第２６７３回 令和元年１０月１０（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：吉尾ＳＡＡ 

■開会点鐘：小栗会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：川島宏知様 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  小栗会長                          

先週の日曜日10/6、先週３クラブ合同親睦会で鵜来島に行ってきました。四万

十、中村RCから３名ずつ、宿毛から１３名参加してくれました。10/6は富山県

で中村RCが野球大会に参加されていたそうで、準優勝だったようです。 

 

■幹事報告  保田幹事                           

■ＲＩ日本事務局より： 

・財団室ＮＥＷＳ 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・2020-2021 年度地区委員推薦のお願い 

■宿毛警察署より： 

・令和元年宿毛警察署管内被害者支援連絡協会総会の開催について 

 

例会終了後 

理事会があります。 

 

欠席届 9 名 

 

■１０月誕生日・結婚記念日                          

10 月誕生日 

二神会員、小野田会員 

10 月結婚記念日 

竹葉会員、松村会員 

 

■委員会報告                                

西田委員 

9/28 に高知第二分区の米山奨学委員会に出席してきました。懇親会に出ずに帰

りました。 

米山ですが、なぜ外国人留学生をロータリーが支援するのか？この授業は１９

１５年、米山基金によって始まった、米山梅吉の功績をたたえ、後世まで残る

事業をしたい。全世界から優秀な学生を招き、二度と戦争を繰り返してはいけ

ない。ということを指針として行われた授業でございます。 

 

５５周年事業実行委員会 筒井会員 

５５周年事業実行委員会からの件です。大島桜公園に植樹を行うこと。予算の

範囲でなんとか行けそうです。大島桜公園に建てる記念碑の件、ハワイアンコ

ンサートを実行委員会の主催となりました。JAZZ フェスティバルについて、年

明けに行う予定です 

 

 

■プログラム  竹葉副委員長                         

卓話 

川島宏知様 

私は橋上で生ま

れ、それから俳優

をやっておりまし

た。宿毛に戻るた

び宿毛が寂しくな

るので、残念でし

た。妻が東京出身

で坂本嘉治馬さん

の近所に住んでい

たために、懇意に

させていただいていたそうです。ものを書くのが苦手だったので、ずっと

本を書きたいと思っていました。宿毛に戻る前に出版会社に相談して了解

を得ていました。出版社の担当の方が宿毛出身の方の娘さんだったので、

運命を感じました。何か起こさないと物が動かないというのがわかりまし

て、宿毛の歴史を朗読で語ると言うことにチャレンジしました。宿毛の方

が聞いててとても反響が大きくて驚きました。和守神社について朗読した

のですが、とても感謝されました。一人芝居を通じて宿毛のことを紹介し

ていきたいと思っております。沖ノ島でも島の人達に見てほしかったの

で、巡演することにしました。予算の限界もありましたが、子どもたちに

もなんとか紹介したいと思い、実行することにしました。宿毛では福祉セ

ンターで開催します。 

同級生が本当に協力してくれました。宿毛に生まれてよかったな。と感じ

ました。妻をこちらに連れてきたんですが、移住体験として入りました。

２年間１０日間ずつ行いましたら、妻も同意してくれました。 

様々な思いがこの芝居の中に詰まっておりますので、皆様も協力いただけ

ますと幸いです。ありがとうございました。 

 

■会長        小栗 学           ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        保田 孝司          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       吉尾 航           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  高瀨 一也                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   東  豊喜                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   岡﨑 利久           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  竹葉 良仁 



鵜来島祭りの報告 保田幹事 

有田会員 

みなさんこんにちは。天気もよく波もなく良かったです。私は接待役とス

ワンテレビのお手伝いをさせていただきました。三年後に合同の懇談会が

あるようなので、次回は船のこともあるようなので、遅く行って遅く帰る

ようなプランを選んだらどうでしょうか？ 

 

西田会員 

再度こんにちは。５回目ですかね？来年もがんばります。田淵さんと鵜来

島の皆さん、ありがとうございました。本当に楽しい事業です。行った人

しかわからないものです。焼き肉も持っていって楽しみました。 

 

田淵会員 

みなさんこんにちは。大杉さんが先程来て、高知新聞に掲載されたことを

指摘されました。自分は気づいてなかったので、嬉しかったです。毎年こ

の祭りをやるかどうかで検討していますが、ロータリーから背を押してく

れてなんとか継続できました。お酒を控えて来年も頼みます。 

 

高瀨会員 

先日の祭り、行きは波が強かったです。スワンテレビの手伝いをしており

ました。昨日持参しましたので放送を楽しみにしております。神輿は例年

担いでいたのですが、最後だけ少しお手伝いしました。終盤戦の祭りの醍

醐味を是非体験できるようなプランにしたいなと思っております。 

 

吉尾会員 

今回で４回目です。今年は少し早い便で、焼鳥の係りをしておりました。

神輿も担げたので、来年も頑張りたいと思います。 

 

小野田会員 

みなさんこんにちは。今年はじめて参加させていただきました。渡船も初

めて巡航船も初めてでした。神輿が神社にいないときに、神社を視察して

きました。来年は島の人に話を聞きたいと思います。あと、砲台の跡地も

見てみたいと思います。 

 

今井会員 

皆さんこんにちは。私は初参加です。当行の行員も参加させていただきま

した。お汁も美味で、若い工員がカラオケにも出させていただき、私は餅

まきにも参加しました。神輿もしっかり担いでテレビにもしっかり出てお

りました。来年も是非参加したいです。 

 

筒井会員 

再びこんにちは。私はチャーター便に乗っていきました。憧れのハワイ航

路をイメージして乗りましたが、とても揺れて大変でした。波をずいぶん

受けました。パンツ・携帯・補聴器も濡れてしまい、神の試練かと思いま

した。この島の魅力はなんだろう？ぜひ川島先生に書いてほしいです。来

年はカッパを着て参加したいと思います。 

 

保田幹事 

私は前日から入り、鯛の鱗をとったりと大変でした。来年は前日から入れ

る人を集めたいと思っております。 

 

■ニコニコ                               

竹葉会員                        2,000円 

 結婚記念祝いのお礼 

田渕会員                        5,000円 

 鵜来島の秋祭り応援ありがとうございました 

 

■出席報告                                   

６５．３８％ 


